
交了取暖费还得开空调取暖
华安荣誉小区物业解释：压力不够高层不热，正在联系改造

本报11月30日讯（首席记
者 聂金刚） 供暖已经开
始半个月，可是华安荣誉小
区的居民家中却一直不热。
物业表示，压力不够导致高
层住户家中不热，开发商改
造图纸已送设计院，等设备
到全就可以开始改造。

华安荣誉小区居民王先
生是 2 0 0 7年在小区买的房
子，由于今年家中温度很低，
平时只能靠空调取暖。王先
生说，像他这种情况的居民

不止一户，小区内大多数高
层的住户家里都不热。“交了
取暖费，还得用空调取暖，小
区供暖跟不供一样。”

和王先生有同样情况的
张先生说，小区已经收取了
居民的取暖费，居民缴费都
很配合，可是供暖却跟不上，
到现在还是进水管温乎出水
管凉，“买房子的时候承诺的
比谁都好，可是真正入住了
又是另一个样了，让我们业
主很寒心。”

张先生表示，由于压力
不够，小区居民家中暖气一
直不热，只能寻求别的办法，
现在空调、小太阳等取暖用
品已经都被用上了，“住在高
层居民楼里面，整天还天寒
地冻的，想想都很生气。”

为了让家里暖气变暖
和，张先生做过多方面努力，
不过没有一个能做出承诺
的，小区的人到现在还是挨
冻。张先生说，“同样是交上
了取暖费，我们小区的居民

却享受不到应有的待遇，现
在想退钱都退不出来。”

记者随后联系了华安
荣誉小区物业，小区物业王
女士告诉记者，很多小区居
民反映的家中不热是因为
压力不够所致，这些家中不
热的居民大多数是高层住
户。“现在开发商已经联系
了设计院，改造图纸已经送
设计院，近期就会对小区供
暖进行改造，让居民家中暖
和起来。”

天籁华都四期———

入住率不高

20余户居民将挨冻过冬

本报11月30日讯（记者
张倩） 11月29日，家住

西城天籁华都小区的周先
生给本报打来热线电话称，
他买了天籁华都四期的房
子，今年3月份领到钥匙搬
进了新家，谁知道冬天来
了，一直没有供暖的消息，

“我们两个单元已经住进10

余户了，但是供不上暖，真
是急人。”

拨打热线电话的周先
生告诉记者，天籁华都四期
现在已经有5栋楼交房了，
他所在的8号楼已经有许多
居民住了进来，“两个单元
一共20户，我们有十几户住
进来了，楼上居民几乎都有
在上学的孩子，当时买这里
的房子也是考虑到孩子到
区三中上学方便，现在可
好，没供上暖，孩子晚上回
来写作业都抽不出手来。”
周先生告诉记者，由于房子
户型较大，电暖气根本没效
用，开空调又太贵，楼上的
居民都很着急。

“我们的物业是阳光物
业公司，他们说供暖的事儿
不归他们管。找到开发商，

开发商说我们入住率达不
到标准。”周先生对记者说，
天籁华都三期是去年交房，
当时入住率也达不到开发
商规定的标准，居民集体去
找开发商，后来就给供了，

“我们也去找了，为什么不
给我们供？好不容易买上新
房搬进来，难道还得搬出去
过冬？”

11月29日下午，记者电
话联系了天籁华都开发商
李经理，李经理告诉记者，
天籁华都小区有一个单独
的锅炉房供暖，按照购房合
同上的规定，入住率必须达
到70%以上才能供暖，“四期
交房5栋楼一共120余户，现
在一共才住进来了20余户，
入住率离规定差太远了。如
果供暖，我们将赔很多钱。”
李经理告诉记者，去年三期
也是交房120余户，供暖的时
候已经入住了60余户，超过
了50%，“超过50%住户入住，
这样供暖的话我们赔的也
少一点儿，所以就给他们供
上了。今年，我们将严格按
照合同规定来执行，四期应
该不会供暖了。”

“穿保暖衣”

11月28日，记者在锦华三区看到，物业工作人员正在给楼上的天然气管道上漆，在涂上一层防锈漆的基础上又
涂上一层黄色的保护漆。据该工作人员介绍，该小区很多天然气管道已经生锈，争取在大雪来临之前上完漆，主要
是保证寒冬时管道不被冻裂。 本报记者 郑美芹 摄影报道

问暖
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